

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE UCB SA – 30 AVRIL 2020

Message de la Présidente du Conseil d'Administration, Evelyn du Monceau

Chers (Chères) Actionnaires,

Nous ne pouvons vous accueillir à UCB cette année pour l'Assemblée Générale.

Le Corona virus a transformé toutes nos vies en quelques jours ! Nous avons tous dû nous adapter, vivre et travailler différemment. Le désir d'UCB de communiquer avec ses actionnaires est intense et nous regrettons beaucoup que nous ne puissions être réunis tous ensemble dans une même grande salle ! Ce sera partie remise l'année prochaine !

Chers (Chères) Actionnaires, je voudrais spécialement vous remercier pour tout le soutien que vous nous apportez. Votre confiance est une grande source de motivation.

A UCB, tous les collaborateurs vivent pleinement les valeurs de notre société. La volonté d'améliorer la santé dans le monde, de s'assurer que nos patients aient accès aux médicaments, d'apporter des solutions encore meilleures aux malades souffrants de maladies graves sont des sources d'énergie et encore plus en ces moments de grande souffrance. Je puis vous assurer que tout le monde à UCB est très résilient, pro-actif, extrêmement motivé et donne le meilleur de lui-même. UCB garde son cap à long terme et remplit aussi son rôle sociétal en participant partout où elle peut à trouver des solutions pour combattre ce virus.

Je voudrais à l'occasion de l'AG remercier et dire toute notre admiration à tous ceux et celles qui travaillent à UCB dans les conditions actuelles difficiles, qu'ils travaillent de la maison ou qu'ils soient sur les sites de production, de recherche, de développement ou encore dans bien d'autres fonctions qui nécessitent une présence physique. Bravo !

Evelyn du Monceau

Présidente du Conseil d'Administration UCB